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◇２学期のおわりに◇ 
本日、２学期が終了します。１年の終わりに、毎年選ばれている今年の漢字というも

のがありますが、今年は「密」が選ばれました。今年は新型コロナウイルス感染防止の

ため「密接・密集・密閉」の「３密」にならないように、多くの人が用心した年でもありま

す。この「密」を訓読みすると、どう読むのでしょうか。「密（ひそ）かに」と読むことができ

ます。ですので、今年の漢字は「密（みつ）」でもいいですけど、私はそこに、人々の「コ

ロナに負けないぞ。コロナが収束したら、こんなことをやってやるぞ。」という「ひそかな思い」があったのだと

とらえたいです。 

世界ではワクチンがもう接種され始めました。来年は日本でもワクチンが供給される見通しです。今年の

冬休みは外出を控える傾向があると思いますが、来るべき収束のために、ひそかな思いをもって、自律的

な冬休みにしましょう。 

生徒の皆さんにとって、この 1 年を締める一つの目安になるのが、今日渡される「通知表」です。ひょっと

したら、自分は頑張ったのに十分に評価がされていないと感じる教科があるかもしれません。でも、できな

かったことは恥ずかしいことではありません。やらなかったことは、恥ずかしいことです。思うように評価され

ていない教科があれば、愚直に努力をしてください。「やってやれないことはない。やらずにできるわけはな

い。」ということです。 

３年生にとっては、この冬が大きな節目であり試練の時となります。自分のために、学習と生活を高めて

ください。２年生は、まだ２年生だと思わないようにしましょう。もう２．７年生ぐらいになっています。もうすぐ３

年生です。甘える心を捨てて学校のリーダーとして自立した生活を心がけましょう。１年生は、この９か月で

学んだことをしっかりとまとめる冬としてください。自分は中学生と呼べるか。知性・感性・耐性を高めようとし

ているか。振り返りの冬にもしてほしいです。 

新しい令和３年へのひそかな期待を胸に秘め、新年が気持ちよくスタートすることを願っています。 

◇人権週間の取組◇ 

１２月４日（金）～1０日（木）、人権週間の取組を行いました。取組の内容

は以下の通りです。 

（１） 朝の人権放送 ： 全国及び佐賀県の人権作文コンテストの作品から３

つを選び、生徒会生活委員が放送しました。放送終了ごとに生徒は

感想を記入し、その中から３名には人権集会の中で発表してもらいま

した。 

（２） 人権標語 ： 生徒会生活委員会が募集を呼びかけ、各学年より１作

品を優秀作品として選定し、人権集会で発表しました。 

（３） 人権講話 ： １２月８日（火）の４校時に佐賀県人権擁護委員会から石

橋様を講師にお招きし、「身近な人権について」と題して、講話を頂き

ました。作家の落合恵子さんが映像の中で言われた「本を書くときに

意識していることは、いつも人権です。人権をやわらかな言い方で表

すと、誰の足も踏まないことと同時に誰にも自分の足を踏ませないこ

と。」という言葉は印象的でした。また、小学校のころから斜視であるためいじめをうけてきた少年の話

で、「言葉は、時にその人の心を深く傷つける。特に人と違うところや劣っているところを何度もからか

われると傷は深くなる。何も考えずに発した一言で相手の胸の中の猛毒になる。一方で言葉は他人を

救う温かい毛布にもなりうる。今日も立ち止まって、家族や友達と話すときは言葉を大切にし、優しくて

力強い関係を作っていきたい。」という内容は、示唆に富んだものでした。 

（４） 人権集会 ： 人権講話を聴いての感想の発表、人権放送の感想の発表、人権標語の表彰、人権宣

言が、生徒会本部と生活委員会の企画によって行われました。生徒会の自立的な取組に感謝してい

ます。 



◇生徒会役員との懇談会◇ 

１２月１９日（土）土曜授業の後に、これまで生徒会活動を牽引

してきた３年生の生徒会役員と懇談する機会をもちました。今年

は例年と違いコロナ禍による臨時休業のため、思うように活動が

できない時期がありましたが、工夫をして全校をリードしてくれた

役員１４名に感謝の気持ちを伝えました。 

各役員からは、①印象に残っていること、②後輩に伝えたいこ

とを述べてもらいましたので、以下に掲載します。（敬称略） 

生徒会長：鷲﨑優成①「生徒会集会、各種募金活動、アルミ缶回収など。」②「１４人の役員みんなのおか

げで生徒一人ひとりが活動に取り組めた。みんなへの感謝の気持ちをもって一年間やってほしい。」 

副会長：三宮和依①「生徒会集会の司会、文化発表会の生徒会パートなど。」②「副会長はしっかり司会を

務めて、力強く生徒会活動をリードしてほしい。」 

書記：今井花凛①「生徒会集会と中央委員会。」②「伝統を受け継ぎ、自分達らしく生徒会活動を進めてほ

しい。」 谷 星樹①「生徒会集会。」②「一つ一つの仕事を丁寧に行い、裏方の仕事でもしっかりやって。」 

生活委員長：藤村琴海①「各部委員会で苦労したこと。」②「毎年引き継がれてきた生徒会の良い点を引き

継いでほしい。」 副委員長：栁 隼人①「活動の前の準備が大変だった。」②「いい伝統を受け継いでいっ

てほしい。」 

学習文化委員長：江越日菜多①「学習クラスマッチを立ち上げたこと。」②「生徒全員が学習できる雰囲気

をしっかり作ってほしい。」 副委員長：立石望美①「学習クラスマッチを企画したこと。」②「文化的活動の

良いところを生徒に伝えていってほしい。」 

保健体育委員長：梅田智太①「体育大会での仕事が大変でした。」②「新生徒会長が考えるような自分た

ちらしい生徒会をしっかり作って。」  副委員長：中嶋夕璃菜①「体育大会の準備。」②「これから一生の中

で誰もが経験できないようなことをやるのだから、楽しんでやってほしい。」 

環境美化委員長：樋口明俐①「各部委員会は下手だったけど、掃除用具点検やサイレントコンテストに取り

組めてよかった。」②「花の植え替えの縦割りによる実施を受け継いでほしい。」  副委員長：古賀巧人①

「花の植え替えが一番楽しかった。」②「自分たちなりに考えて、学校と生徒のために頑張ってほしい。」 

広報放送委員長：權藤倫季①「団長たちが意気込みを語る放送企画。」②「放送だけでなく広報もあるので、

かたよることなく活動をしてほしい。」  副委員長：山口紗瑛①「団長の意気込みを語る放送。」②「いいとこ

ろを引き継ぎ、自分たちの考えも入れて楽しんで活動してください。」 

◇参観ありがとうございました◇ 

１２月１９日（土）に２回目の授業参観を実施し

ました。２時間目から４時間目までを、地区割で

指定させていただきましたところ、大きな混乱もな

く行うことができました。 

前回（１１月）の参観日に比べ、参観の保護者

はやや少なかったと思いますが、各時間４～５名

程度で、密を回避しながらの参観の機会が設定

できたと思います。 

次の参観日の予定は、２

月１３日（土）みやき町教育

の日です。道徳の授業を中

心に公開する予定です。 

◇今後の予定◇ 
１２月２５日 冬季休業（～１月７日） 

２８日 執務納め 

   １月 ８日 始業式 給食開始 

１２日 ３年校内テスト（～１３日） 

  １６日 土曜開校日 

※緊急時電話： 中学校８９－２００８です。 

閉校時は町警備員室８９－１６５１まで。 

◇生徒会役員の認証式◇ 
１２月１５日（火）生徒 

会集会の後に、新しい生徒 

会役員の認証式を行いまし 

た。３年生の役員の進行の 

もと、校長と教頭が認証書 

を１４名の新役員一人ひと 

りに手渡しました。 

そして新会長の「先輩方のやってこられたこと

を引き継ぐだけでなく、自分達らしく新生徒会を

作っていきたい。」という決意が述べられ、大変た

のもしく感じました。 

新役員は以下の通りです。（敬称略） 

本部： 会長 荒島敬唯 副会長 護山心海 

書記 宮原百菜 中島琴美 

生活委員会：◎古賀奏音 〇原嶋海青 

学習文化委員会：◎大坪永奈 〇原 大翔 

保健体育委員会：◎北原蒼太 〇田中美咲 

環境美化委員会：◎末次朱莉 〇寺崎天華 

広報放送委員会：◎髙倉美里 〇田中咲地 


